

2025-03-06

¡Unidos por México! Clara Brugada y alcaldes se levantan contra los aranceles de EE.UU.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mayacomunicacion.com.mx/unidos-por-mexico-clara-brugada-y-alcaldes-se-levantan-contra-los-aranceles-de-ee-uu/>

La Ciudad de México alzó la voz en defensa de la soberanía nacional. En un pronunciamiento contundente, la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, junto a alcaldes y funcionarios de la capital, rechazó la imposición unilateral e ilegal de aranceles de Estados Unidos a productos mexicanos y respaldó la postura de la presidenta Claudia Sheinbaum.

"Nos ponemos de pie para defender a la ciudad y a sus habitantes. Nos ponemos de pie para defender la economía de las familias", declaró Brugada desde el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, convocando a la ciudadanía a sumarse al llamado de unidad nacional y acudir el próximo domingo 9 de marzo al Zócalo capitalino.

La mandataria recordó que la capital es el motor económico del país, aportando el 16% del PIB nacional y alcanzando récords históricos de exportación en 2022. "La economía de la ciudad es clave para México, por ello, nos unimos en su defensa", enfatizó.

México no se rinde

Brugada, acompañada por los 16 alcaldes de la capital y miembros de su gabinete, subrayó que México es un país libre, democrático e independiente, que mantiene relaciones de respeto y cooperación con el mundo. "Nada justifica esta decisión unilateral e ilegal, que afecta a las economías de México, Estados Unidos y Canadá. Como dijo nuestra Presidenta: cooperación y coordinación, sí; subordinación e intervencionismo, no", sentenció.

El evento Por la defensa de México, vamos todas y todos juntos contó con la presencia de alcaldes como Janecarlo Lozano (Gustavo A. Madero), Mauricio Tabe (Miguel Hidalgo) y Aleida Alavez (Iztapalapa), entre otros, además de la fiscal general de Justicia capitalina, Bertha Alcalde Luján, y el presidente del Tribunal de Justicia, Rafael Guerra Álvarez.

La Ciudad de México se mantiene firme: no cederá ante presiones externas y se moviliza en defensa de la soberanía nacional.